
 
 

 

 

 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden des Hauptausschusses  

Herrn Martin Hartig 

Am Markt 1 

24782 Büdelsdorf 

 

Mit der Bitte um Weiterleitung an die Fraktionen von SPD, BWG, SSW 

Herrn Stadtvertreter Banaski                                                                                                                    

 

Antrag zum Ehrenamt 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrter Herr Hartig, 

 

Ehrenamtliches Engagement ist unverzichtbar für unser Gemeinwesen. Es verdient Respekt 

und Unterstützung. Daher beantragen wir: 

1. Die Durchführung einer Veranstaltung mit und für die ehrenamtlich Tätigen in 

Büdelsdorf im Jahr 2024. 

2. Zur Vorbereitung der Veranstaltung ist ein „Veranstaltungs – Komitee“ zu gründen. Die 

Leitung und Vor- und Nachbereitung wird durch die Verwaltung vorgenommen.  

3. Teilnehmer des „Veranstaltungs – Komitees“ sind neben der Verwaltung Vertreterinnen 

und Vertreter aus der Politik und der Freiwilligen Feuerwehr Büdelsdorf. Weitere 

Teilnehmer können auf Wunsch beteiligt werden.  

4. Entsprechende Haushaltsmittel in Höhe von 20.000 € sind in den Haushalt 2024 und 

den Folgejahren aufzunehmen.  

Begründung: 

Ehrenamtliches Engagement ist unverzichtbar für unser Gemeinwesen, für uns alle. Aber 

gerade im Ehrenamt spüren wir die Folgen der Corona-Pandemie. Auch wenn langsam 
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Normalität zurückkehrt, braucht das Ehrenamt Unterstützung. Ohne Unterstützung droht das 

Ehrenamt eines Tages nicht mehr zu existieren. Eine Stütze in der Gesellschaft, ohne die wir 

viele Herausforderungen der Zukunft werden nicht bewältigen können. Kirche, 

Wohlfahrtsverbände sowie Vereine und Verbände leisten wertvolle Arbeit für die 

Allgemeinheit, die Unterstützung verdient.  

Der Erhalt einer entsprechenden Infrastruktur z.B. im Sport und gute Rahmenbedingungen 

sind die Basis für erfolgreiche ehrenamtliche Arbeit, diese müssen weiterhin von der Stadt 

vorgehalten werden.  

In Vereinen und Verbänden können zudem interessierte Jugendliche gezielt ihre Interessen 

vertreten, erste Einblicke in gesellschaftliche Herausforderungen erlangen, lernen, 

Verantwortung zu tragen und mit Gleichaltrigen Spaß haben. Zudem sorgen Vereine und 

Verbände mit deren Mitgliedern für ein enorm wichtiges Gemeinschaftsgefühl und tragen somit 

zur Attraktivität unserer Stadt bei.  

Eine Veranstaltung für Ehrenamtliche ist eine großartige Möglichkeit, um diesen Anerkennung 

und Wertschätzung zu zeigen und Ihnen die Möglichkeit zur besseren Darstellung nach außen 

sowie zur Vernetzung zu eröffnen. Damit wird ihnen die Gelegenheit gegeben, sich mit 

Gleichgesinnten zu treffen und Erfahrungen auszutauschen, was ihr Engagement weiter 

fördern kann. Hauptamtliche Unterstützer können ihre Angebote zur Entlastung und Förderung 

des Ehrenamtes vorstellen. Ebenso kann eine derartige Veranstaltung dazu beitragen, das 

Bewusstsein für die Bedeutung des Ehrenamts in unserer Gesellschaft zu schärfen. Es kann 

dazu beitragen, neue Freiwillige zu gewinnen, indem es die positiven Auswirkungen des 

Engagements aufzeigt und die vielfältigen und unterschiedlichen Möglichkeiten des 

Engagements. Auch kann es die Freude und Erfüllung, die ein Ehrenamt bieten kann, 

vermitteln. Darüber hinaus kann eine derartige Veranstaltung dazu beitragen, das 

Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein der Ehrenamtlichen zu stärken. Indem wir ihre 

Arbeit würdigen und ihre Leistungen anerkennen, können wir dazu beitragen, dass sich die 

Ehrenamtlichen geschätzt und respektiert fühlen. Im besten Falle sorgt dies dafür, dass sie 

sich weiterhin engagieren und ihre Arbeit mit der gleichen Begeisterung fortsetzen. 
 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

Konstantinos Wensierski 

- Fraktionsvorsitzender - 


